

8 de Octubre de 2005

Universidad de Granada

Publicaciones del Sur

**Noticias Actualidad Local****Los mayores de 50 años podrán acceder nuevamente a una formación universitaria especial**

*Las personas mayores de 50 años que estén interesadas en tomar parte en el aula pueden inscribirse hasta el próximo 15 de octubre en las oficinas municipales de Educación*



El ayuntamiento de Guadix y la [Universidad de Granada](#) han puesto en marcha por décimo año consecutivo el Aula Permanente de Formación Abierta gracias a la cual las personas mayores de 50 años tienen ocasión de recibir una formación universitaria adaptada a sus inquietudes y necesidades. En el curso correspondiente al período 2005-2006 se impartirán las asignaturas de dieta y salud, Guadix en la historia, desarrollo psicológico humano, Goya y el arte de su tiempo, Egipto y Mesopotamia, lecturas de la literatura del siglo XX, geografía de Europa y otras materias que se han preparado de forma coordinada entre Guadix y Granada. Las personas mayores de 50 años que estén interesadas en tomar parte en el Aula pueden inscribirse en horario de diez a doce de la mañana en las oficinas municipales de Educación de la calle Benavides hasta el próximo 15 de octubre, donde se les informará también del calendario del curso que dará comienzo el próximo 10 de octubre. Las clases se impartirán los lunes, martes y miércoles en horario de cinco a siete de la tarde en la Biblioteca Pública Municipal. El Aula ha contado en sus anteriores ediciones con medio centenar de alumnos por curso y se espera que este año el número de personas matriculadas se incremente, siguiendo así la tendencia de los últimos años. Tal y como expresa la concejala de Educación en el folleto informativo del aula "iniciamos el nuevo curso con la ilusión y el ímpetu que todos estos años ha caracterizado a las enseñanzas del Aula Permanente. Sin presiones de obligaciones laborales ni apretados programas, disfrutaremos este curso escolar de un proceso de recreación en torno al conocimiento. Dedicaremos las tardes a disfrutar del tiempo compartido en actividades de investigación, consulta y lectura". Por su parte Antonio Avilés, alcalde de Guadix, define esta iniciativa "no solo como un espacio educativo limitado a la enseñanza, si no sobre todo como una opción vital donde las personas que han finalizado su vida laboral pueden convivir con nuevos compañeros que acabarán siendo amigos, y compartir e intercambiar conocimientos; es por tanto un lugar para vivir y sentir".

Publicaciones del Sur, S.A.